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REQUERIMENTO Nº 233  /2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

                    

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício a Companhia Luz e Força 

Santa Cruz-CPFL Santa Cruz para que possa informar a esta Casa de Lei, o seguinte: 

 

1. Informações circunstanciadas sobre a motivação do aumento aplicado à 

tarifa de energia elétrica para os consumidores das cidades de Jaguariúna 

e Pedreira. Consta que os aumentos são entre 23,6% (vinte e três, seis por 

cento) e 17,6% (dezessete, seis por cento), respectivamente, cuja média 

geral é 21%, já que nas outras cidades de responsabilidade da CPFL Santa 

Cruz o aumento foi de 7,5% (sete e meio por cento). 

 

2.  Solicitamos ainda que seja encaminhada cópia para o Senhor Prefeito 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  A resposta ao assunto elencado acima é muito importante para 

esclarecer as duvidas dos munícipes que estão me procurando para fazer reclamações, 

indignados com o índice aplicado no reajuste, o qual, além de desproporcional aos índices 

aplicados na correção salarial ficou muito acima do percentual aplicado nas demais 

cidades atendidas pela empresa. 

                             Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 03 de setembro de 2018. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 11 de setembro 2018. 

Secretaria da Câmara Municipal, 13 de setembro de 2018 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


